
ATA Nº 001/2024. ATA DA 1ª SESSÃO DO CONSELHO DE CAMPUS, DA 1 

UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PARANÁ – UNESPAR, CAMPUS DE 2 
UNIÃO DA VITÓRIA. Aos cinco dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e 3 

quatro, às catorze horas, reuniram-se presencialmente, os membros do 4 
Conselho de Campus, na sala multimídia do Campus de União da Vitória, para 5 

a sessão ordinária e deliberação sobre a pauta prevista na convocação do dia 6 
vinte e dois de janeiro de dois mil e vinte e quatro: Item 1. Aprovação da ata 7 
anterior (Ata 007/2023). Item 2. Homologação da Comissão eleitoral para 8 

eleições de Coordenadores de Curso de Graduação (Matemática, Filosofia e 9 
Química). Item 3. Deliberação sobre solicitação de salas para desenvolvimento 10 
de Projetos da professora Sandra Salete e professor Everton Crema (E-11 
protocolo 21.360.295-0). Item 4. Aprovação do calendário de reuniões 12 
ordinárias do Conselho de Campus - 2024. Conforme solicitação prévia, 13 

enviada anteriormente via e-mail, o professor Alcemar pediu a inserção de um 14 
item de pauta: Posse dos coordenadores de curso. Estavam presentes na 15 

reunião os seguintes membros do conselho de campus: Alcemar Rodrigues 16 

Martello, Kelen dos Santos Junges, Antonio Charles Santiago Almeida, Dion 17 
Ross Pasievitch Boni Alves, Carla Andreia Lorscheider, Claudia Maria Petchak 18 
Zanlorenzi, Alcimara Aparecida Foetsch, Lutécia Hiera da Cruz, Armindo Jose 19 

Longhi, Kelly Cristina Benjamim Viana, Lilian Salete Alonso Moreira Lima, 20 
Sandra Salete de Camargo Silva, Maria Ivete Basniak, Thiago David Stadler, 21 
Valéria Aparecida Schena, Sandra Regina de Moraes, Huilquer Francisco 22 

Vogel, Gisele Batista Sanches, Núbia Gabrieli Kukla, Tiago Vinícius Silva 23 
Athaydes, Zeni Cristina Ziemann, Bruno Alves dos Santos Batista e Camila 24 

Rafaela de Oliveira Martins. O Professor Alcemar Rodrigues Martello, diretor 25 
geral do campus e presidente da reunião, cumprimentou a todas e todos e fez 26 

a abertura da mesma pelo Item: Posse dos coordenadores de curso. A chefe 27 

da Divisão de Recursos Humanos, agente universitária Daniele Simone Bona, 28 

fez a leitura do termo de posse dos coordenadores e após, nominalmente, os 29 
coordenadores presentes assinaram o termo de posse. Desse modo, os 30 
coordenadores empossados foram: Armindo Jose Longhi, Alcimara Aparecida 31 

Foetsch, Carla Andreia Lorscheider, Claudia Maria Petchak Zanlorenzi, Dion 32 

Ross Pasievitch Boni Alves, Lilian Salete Alonso Moreira Lima, Kelly Cristina 33 
Benjamim Viana, Lutécia Hiera da Cruz e Sandra Salete de Camargo Silva. 34 
Item 1. Aprovação da ata anterior (Ata 007/2023). A ata da reunião anterior foi 35 
aprovada por unanimidade. Item 2. Homologação da Comissão eleitoral para 36 
eleições de Coordenadores de Curso de Graduação (Matemática, Filosofia e 37 

Química). O professor Alcemar iniciou apresentando um breve histórico sobre a 38 
necessidade de eleição para os três cursos e a lista nominal da composição da 39 
Comissão Eleitoral do Campus de União da Vitória para eleição das 40 

Coordenações de Cursos de Graduação em Filosofia, Química e Matemática. 41 
Fazem parte da comissão eleitoral: Michele Schneiders (presidente), Cléris 42 

Mauro Schafaschek (membro), Sérgio Werle (membro), Mariane de Freitas 43 
(membro) e Bruno Alves dos Santos Batista (membro discente). Seguindo, 44 

apresentou o cronograma das eleições: período de inscrições (05 a 09 de 45 
fevereiro de 2024), divulgação do nome dos inscritos (15 de fevereiro), 46 
homologação das inscrições de candidatos (20 de fevereiro), propaganda (20 a 47 
27 de fevereiro), eleições (28 de fevereiro), apuração dos resultados (29 de 48 
fevereiro), proclamação do resultado (01 de março) e homologação dos 49 
resultados (06 de março). Sendo assim, a comissão eleitoral foi aprovada por 50 



unanimidade. O professor Alcemar apresentou ainda, os professores que 51 
representam a categoria docente no Conselho de Campus, professor(a): 52 

Valéria Aparecida Schena (Pedagogia), Sandra Regina de Moraes (Química) e 53 

Huilquer Francisco Vogel (Ciências Biológicas); os conselheiros agentes 54 
universitários: Gisele Sanches, Núbia Kukla, Tiago Athaydes e Zeni Ziemann; e 55 
os representantes discentes: Bruno Batista, Camila Martins, João Luis 56 
Rodrigues e Luís Fernando Wtambak. A professora Kelly, coordenadora do 57 
curso de História, questionou a possibilidade de inserção de representatividade 58 
docente do colegiado de História no Conselho de campus, nesta mesma 59 

eleição para coordenação. Após algumas considerações decidiu-se que os 60 
colegiados, que não possuem representantes no conselho de campus, 61 
deveriam encaminhar ao seu Centro de Áreas, a solicitação de inserção de 62 
membros. Por solicitação houve uma inversão no item de pauta. Item 4. 63 

Aprovação do calendário de reuniões ordinárias do Conselho de Campus - 64 
2024. O professor Alcemar apresentou uma proposta de reuniões ordinárias 65 

(05 de fevereiro, 29 de abril, 29 de julho, 07 de outubro e 09 de dezembro), 66 

sendo aprovada por unanimidade. Item 3. Deliberação sobre solicitação de 67 
salas para desenvolvimento de Projetos da professora Sandra Salete e 68 
professor Everton Crema (E-protocolo 21.360.295-0). O professor Alcemar 69 

parabenizou o projeto de acessibilidade, direitos humanos, inovação e 70 
tecnologias de inclusão coordenado pela Professora Sandra Salete de 71 
Camargo Silva e o professor Everton Crema. A professora Sandra ressaltou a 72 

necessidade de 4 salas para o desenvolvimento dos projetos. O professor 73 
Thiago, coordenador do Mestrado Profissional em Filosofia (PROF-FILO), 74 

ressaltou que a sala de aula, compartilhada entre os Mestrados, existente na 75 
Unidade São Cristóvão poderá ser cedida para o projeto durante o período de 76 
dois anos. O professor Charles, diretor do Centro de Áreas de Humanas e 77 

Educação, questionou a possibilidade de locação de outros espaços, visto a 78 
falta de salas para o desenvolvimento de vários projetos do Campus. Foi 79 

acordado, um levantamento a ser realizado pela coordenadoria administrativa 80 
para análise de gastos e recursos. Antes de finalizar a reunião, Alcemar 81 

repassou alguns assuntos gerais: as reformas do telhado no bloco da biblioteca 82 

e do telhado da cantina estão ocorrendo de forma satisfatória. Repassou a 83 
todos e todas o convite para a posse dos diretores de Centros de Áreas que 84 
está marcada para o dia seis de fevereiro às 14h ma sala da direção de 85 
campus. Apresentou o início da efetivação de uma horta no espaço da 86 
piscicultura com destinação dos produtos agrícolas para o projeto marmita 87 

solidária. Os insumos serão doados pela Prefeitura Municipal de União da 88 
Vitória. A professora Kelen relatou sobre os contratos de formação continuada 89 
que vêm sendo desenvolvidos em parceria entre o Campus, Funespar e 90 
Secretarias de Educação, neste início de 2024, sendo elas: Porto União (tema: 91 
Educação Especial), Mallet (tema: Alfabetização) e Cruz Machado (tema: 92 

Alfabetização). A professora Claudia, coordenadora do curso de Pedagogia, 93 
evidenciou a insatisfação do colegiado de Pedagogia em relação a distribuição 94 

das vagas para o concurso docente, e após discussões, deliberou-se que o 95 
Conselho de Campus solicitará uma reunião com a Prograd e a Progesp para 96 
tratar da distribuição de vagas de concurso público para docentes nos cursos 97 
de graduação do Campus. Nada mais a ser discutido, o professor Alcemar 98 
agradeceu a presença de todas e todos, colocou-se à disposição dos 99 
conselheiros, e encerrou a sessão, aproximadamente, às dezesseis horas e 100 



quinze minutos. Não havendo mais nada a registrar, eu, Mariane de Freitas, 101 

Chefe de Gabinete, lavro a seguinte ata que vai assinada pelos conselheiros.  102 

103 


